

Salamanca dará asistencia bucodental a mayores con pocos recursos

Ical

SALAMANCA- El Ayuntamiento de Salamanca incrementará este año en un 33 por ciento la cuantía económica destinada a mejorar la salud bucodental de las personas mayores con menos recursos, gracias a una inversión de 12.000 euros en total, frente a los 9.000 de la pasada edición. Según fuentes municipales, el Programa Municipal de Salud Odontológica para Personas Mayores se puso en marcha en 2005 y desde entonces se han beneficiado más de 6.000 personas. Este programa, que es fruto del convenio suscrito

REBAJA IMPORTANTE Los descuentos, según el volumen de ingresos, irán del 20 al 40 por ciento

entre el Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca, contribuye a mejorar la salud bucodental de las personas mayores con recursos limitados, a la vez que fomenta hábitos saludables. Para ello, la Clínica Odontológica de la Universidad de Salamanca, realiza revisiones bucodentales, limpiezas y fluoraciones gratuitas. Los descuentos irán del 20 al 40 por ciento dependiendo de los ingresos.